
Pièces 8 Pièces

Superficie 400 m²

Référence 7636268

Prix 2 700 000 €

Menton
Maison à vendre (06500)
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Magnifique demeure datant du 19eme siècle, appartenant dans le passé au comte

Dumal, idéalement située sur le Boulevard de Garavan, adresse riche en histoire et

culture, proche de la frontière italienne et du célèbre restaurant étoilé Mirazur. Bâtie

sur  un  superbe  jardin  paysagé  avec  palmier,  cactus  et  bananiers  qui  poussent

grâce  au  climat  tropical  présent  spécifiquement  dans  ce  quartier,  elle  dispose  de

deux corps principaux avec possibilité de les relier entre eux. La maison principale

de 300 m² sur trois niveaux, dont toutes les pièces, les menuiseries et les intérieurs

ont été gardés ...

Magnificent property dating from the 19th century, belonging in the past to Count

Dumal, ideally located on the Boulevard de Garavan, an address rich in history and

culture, close to the Italian border and the famous starred restaurant Mirazur. Built

on a superb landscaped garden with palm, cactus and banana trees which grow

thanks  to  the  tropical  climate  present  specifically  in  this  district,  it  has  two  main

bodies with the possibility of connecting them to each other. The main villa of 300

sqm on three levels, of which all the rooms, joinery and interiors have been kept as

they were ...

EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

Contacter l'agence
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